



La religiosa y profesora emérita Águeda Rodríguez, nueva embajadora del VIII Centenario

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El rector de la USAL, Ricardo Rivero, entregó a la historiadora y profesora emérita honorífica esta institución académica, sor Águeda Rodríguez Cruz, el título de Embajadora del VIII Centenario.

Esta distinción la poseen hasta el momento el antiguo alumno y miembro del Consejo Asesor de Alumni-USAL Marcelino Oreja; el director del Centro Nacional de Difusión Musical (CNDM), Antonio del Moral; el diplomático Juan Francisco Cenzual y el vicepresidente de Guatemala, Ernesto Jafeth Cabrer.



Águeda Rodríguez Cruz

La mención reconoce la labor de aquellas personas que realicen aportaciones relevantes en la promoción y organización de actividades relacionadas con la conmemoración de los ocho siglos de historia de la institución académica salmantina. En el caso de la religiosa, el título valora su tarea como promotora de la imagen de la Universidad de Salamanca en el ámbito internacional.

Sor Águeda Rodríguez Cruz (Tenerife, 1933) es doctora en Filosofía y Letras en la sección de Historia y fue profesora titular de la Universidad de Salamanca.

A lo largo de su carrera académica ha realizado destacados trabajos sobre la devoción mariana en las universidades españolas y americanas y ha elaborado estudios referidos a la proyección de la USAL en América Latina.